

Sonja Niederhauser

19.6.17

CVP/EVP/GLP-Fraktion

Interpellation zur Verkehrsinformation Sperrung A22

Die A22 (Umfahrung Liestal) wird wieder häufig für Sanierungs- und Wartungsarbeiten über Nacht gesperrt. Solche Sperrungen bringen für verschiedene Personengruppen unterschiedliche Nachteile. So ist die Lärmbelastung für die Anwohner sehr hoch. Es kommt zu grösseren Fahrzeiten und Verkehrsbehinderungen in Liestal.

Diese Nachteile könnten mit verbesserten Informationen vor und während den Sperrzeiten vermindert werden. Auf Nachfrage bei der Stadt Liestal, ob sie die Verkehrsinformationen mit den Angaben zu den geplanten Sperrungen versorgen würde, musste festgestellt werden, dass die Stadt Liestal vom Kanton diesbezüglich keine Informationen erhalten hat.

Aktuell befinden sich an den Auffahrten der A22 Informationsschilder in orange, die über die Sperrzeiten informieren. Wer nicht in der Woche davor unterwegs ist und diese Schilder sieht, macht den Umweg durch Liestal.

Ich möchte von der Stadt Liestal wissen:

- a) ... mit wie vielen Tagen Vorlauf plant und kommuniziert der Kanton Basel-Landschaft solche Sperrungen?
- b) ... auf welchen Kanälen und wann informiert der Kanton Basel-Landschaft über die geplante Sperrung?
- c) ... ob die Verkehrsinformationskanäle (Radio, Internet) mit den Informationen zur geplanten Sperrung versorgt werden? Wenn nicht, ob das in Zukunft so eingerichtet werden könnten?
- d) ... ob es möglich wäre auf den Autobahnen schon frühzeitig (Pratteln, Rheinfelden, vor Sissach) über eine aktuelle Sperrung mit Umfahrungsmöglichkeiten zu informieren?

Es ist in unser aller Interesse, dass Liestal vor vermeidbarem Verkehr geschützt werden kann.



Sonja Niederhauser, CVP/EVP/GLP-Fraktion